

PARIS SEINE
REAL ESTATE

Studio

20 m²

Réf. ParisSeine-Saint-Placide-Calme

315 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** exclusivité paris seine ** saint-placide / bon marché ** calme ** plan optimisé ** idéalement situé, à proximité immédiate de la rue du cherche-midi et du bon marché, nous avons le plaisir de vous proposer, cet appartement situé au sein d'un immeuble ancien. d'une superficie de 20,95 m2 loi carrez, ce bien, situé au 4ème étage par escalier, comprend : une pièce de vie avec une cuisine ouverte, aménagé et équipé et une salle de douches avec un water-closet. l'appartement vous séduira par sa belle luminosité grâce à ses trois fenêtres, son plan optimisé, sans perte de place ainsi que ses ...

Ideally located, in the immediate vicinity of the rue du cherche-midi and the bon marché, we are pleased to offer you this apartment located in an old building. With a surface area of 20.95 sqm carrez law, this property, located on the 4th floor by staircase, includes: a living room with an open kitchen, fitted and equipped, a shower room with water closet. The apartment will seduce you with its beautiful brightness thanks to its three windows, its optimized plan and without loss of space, as well as its numerous storage spaces. The paris seine group is 5 agencies in the heart of paris!! And ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Évaluation Offerte !



01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

